

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis pada Bab IV maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

Dalam pelaksanaan lelang pada umumnya telah berjalan lancar, namun dalam pelaksanaannya juga ada hambatan-hambatan diantaranya yaitu terjadinya perubahan harga atas benda jaminan dipasaran, tidak semua benda jaminan yang dilelang laku terjual, kurangnya peminat pembeli sehingga penawaran harga lelang sangat rendah. Untuk mengatasi hal tersebut, maka pihak Perum Pegadaian Baturaja sebaiknya harus lebih teliti dan cermat dalam melakukan penaksiran benda jaminan, dilakukan penjualan dibawah tangan atau menjual benda lelang pada waktu lelang berikutnya atau juga mutasi pada kantor cabang lain, selain itu untuk menarik pembeli maka Pihak Perum Pegadaian Baturaja berupaya melakukan promosi kepada masyarakat.

B. Saran-saran

1. Untuk menghilangkan image negative masyarakat terhadap perum pegadaian yang menyebabkan orang enggan dan malu untuk datang ke pegadaian, maka penulis menyarankan agar pihak perum pegadaian Baturaja dapat melakukan sosialisasi, promosi dan penyuluhan penyuluhan

tentang manfaat menggadaikan barangnya di perum pegadaian dari pada meminjam uang melalui rentenir.

2. Sebagai lembaga keuangan yang mulai digemari oleh masyarakat yang tidak berasal dari golongan ekonomi lemah, sebaiknya pihak perum pegadaian lebih meningkatkan mutu pelayanannya.
3. Dalam kaitannya dengan pelaksanaan lelang hendaklah Perum Pegadaian Baturaja tidak hanya menyiarkannya lewat radio persatuan saja, melainkan juga melalui siaran radio-radio lainnya mengingat luasnya wilayah kabupaten Ogan Komering Ulu. dengan jalan tersebut dimungkinkan akan lebih banyak masyarakat yang mengetahui akan adanya pelaksanaan lelang sehingga jumlah pembeli juga akan semakin banyak. Kalau jumlah pembeli banyak maka barang akan cepat laku dengan harga tinggi. Selain itu dalam pengumuman di radio sebisa mungkin diumumkan juga dengan jelas tentang harga-harga yang akan dilelang. Sehingga menarik pembeli untuk datang karena mengetahui bahwa barang yang dibutuhkan dijual pada waktu lelang